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No vigésimo quinto dia do mês janeiro do ano de dois mil e dezenove, às oito horas, no Auditório do 1 

Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia, localizado no Campus Leste, foi realizada a primeira reunião 2 

ordinária de dois mil e dezenove do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. Estiveram presentes os 3 

seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho e os Conselheiros Alexandre Rodrigues 4 

Silva, Allyson Rocha Alves, Daniel Valadão Silva, Elís Regina Costa de Morais, Elizangela Cabral dos 5 

Santos, Inês Xavier Martins, Ivanilson de Souza Maia, Marcelle Santana de Araújo, Patrícia de 6 

Oliveira Lima, Sthênia dos Santos Albano Amora e Vinicius Gomes de Castro. Foi apresentada a 7 

justificativa de ausência da conselheira Priscila Rusalina Medeiros de Oliveira em virtude de férias. A 8 

justificativa de ausência foi votada e aprovada por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, o 9 

Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura da pauta descrita a 10 

seguir: Primeiro ponto. Apreciação e deliberação sobre a ata da décima primeira reunião ordinária de 11 

dois mil e dezoito do Conselho do CCA. Segundo Ponto. Apreciação e deliberação sobre processos 12 

de renovação e afastamento. Terceiro ponto. Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões 13 

ordinárias do CONSEPE para o ano de 2019; Quarto ponto. Apreciação e deliberação sobre o 14 

Calendário Acadêmico da Graduação do semestre letivo 2019.2 e o início do semestre letivo 2020.1 15 

para o dia 16/03/2020, enviado via memorando eletrôniconº 011/2019 (PROGRAD). Quinto Ponto. 16 

Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCCs) dos 17 

campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros, enviados via memorando eletrônico nº 010/2019 18 

(PROGRAD); Sexto ponto. Outras ocorrências. Após a leitura da pauta, o presidente do conselho de 19 

Centro José Torres Filho informou aos presentes a ausência da conselheira Priscila Rusalina Medeiros de 20 

Oliveira em virtude de férias. Em seguida, foi dado início a apreciação e deliberação do primeiro ponto de 21 

pauta que trata sobre a ata da décima primeira reunião ordinária de 2018 do Conselho do CCA. Não houve 22 

proposta de alteração e a ata foi votada e aprovada com uma abstenção. No segundo ponto, que trata dos 23 

processos de renovação de afastamento dos servidores docentes Adla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira, 24 

Márcio Furukava e Midiã Medeiros Monteiro, o presidente do Conselho, José Torres Filho, explicou que 25 

todos os processos foram instruídos já com despachos dos respectivos Centros, PROGEPE e PROPPG. Não 26 

havendo observações, o processo foi votado e aprovado por unanimidade. No terceiro ponto deu-se início à 27 
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apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões ordinárias do CONSEPE para o ano de 2019. A 28 

conselheira Inês Xavier Martins apontou que, em virtude do CONSEPE ser formado por um grupo restrito 29 

de pessoas, não haveria óbice nas reuniões serem nas Sextas. O presidente do conselho, José Torres Filho, 30 

comentou que a questão poderia ser melhor discutida. O conselheiro Alexandre Rodrigues Silva falou que 31 

as reuniões sendo nas Sextas não resolveriam os problemas quanto ao tempo de convocação das Assembléias 32 

Departamentais e dos Conselhos de Centro, que tinham que respeitar o prazo regimental. O conselheiro 33 

Ivanilson de Souza Maia opinou que as reuniões do CONSEPE sendo nas sextas traria mais previsibilidade 34 

quanto ao lançamento das pautas daquele órgão superior, dando maior tempo hábil para os departamentos 35 

planejarem suas assembleias. O conselheiro Vinicius Gomes de Castro comentou que, apesar do CCA 36 

possuir departamento com tradição de reuniões no meio da semana, poderiam ocorrer vários outros casos de 37 

departamentos de outros centros que não tinham o mesmo hábito, e que a proposta não seria consenso. O 38 

conselheiro, então, optou por se abster da proposta. O ponto foi retirado de pauta e a proposta foi aprovada 39 

com 6 votos e 1 abstenção. No quarto ponto referente ao calendário acadêmico da graduação dos 40 

semestres 2019.2 e 2020.1, o presidente do conselho apresentou os calendários. A conselheira Inês 41 

Xavier Martins fez encaminhamento para correção na data do recesso, de forma que os exames finais não 42 

ficassem em uma data posterior ao mesmo. O conselheiro Alexandre Rodrigues Silva ressaltou que se o 43 

calendário da forma como estava prejudicaria de sobremaneira o aluno, cujo aprendizado é o principal 44 

objetivo da universidade. O encaminhamento aprovado com 1 abstenção. No quinto ponto o presidente 45 

do conselho apresentou os programas gerais de componentes curriculares e, não havendo 46 

comentários, colocou em votação os programas, sendo aprovados por 4 votos favoráveis e 6 47 

abstenções. No sexto ponto, a conselheira Elizangela Cabral dos Santos alertou que foi informada 48 

pelos alunos do curso de Agronomia que a disciplina de Química Analítica estava sem professor. A 49 

professora que estava com a disciplina está em licença-gestante e desde então não foi substituída 50 

pelo departamento responsável. A conselheira também informou que um concurso foi realizado, no 51 

entanto o 1º colocado não assumiu e está ocorrendo uma demora para a convocação do 2º colocado. 52 

Para que os alunos não fossem mais penalizados, sugeriu ao conselho convocar um aluno do pós-53 

doc da área para finalizar a disciplina.Por fim, não havendo mais ponto a tratar, o Presidente do Conselho 54 
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agradeceu a presença dos membros presentes e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Mickael do 55 

Vale Vasconcelos, secretário do Conselho do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 56 

conselheiros quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 57 
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